

- 1.1 Der Jugendhilfeausschuss spricht sich für ein dezentrales Angebot der Offenen Kinder- und Jugendarbeit in Rheinbach aus. Die Auswertung des Modellprojektes in Merzbach und die dadurch festgelegten Rahmenbedingungen für ein solches Angebot ist Bestandteil des Beschlusses. Das Angebot soll in folgenden Ortsteilen stattfinden: Flerzheim, Merzbach, Oberdress und Wormersdorf.
- 1.2 Der Jugendhilfeausschuss beauftragt die Verwaltung, zur Umsetzung eines dezentralen Angebotes, unter den hier beschlossenen Rahmenbedingungen, mit potenziellen Trägern in Verhandlungen zu treten.
- 1.3 Der Haupt- und Finanzausschuss/ Rat wird gebeten, die Mittel für die Richtlinienförderung der offenen Jugendarbeit um jährlich 59.000,00 € zu erhöhen, in 2013 um 30.000,00 €